



# 相東小だより

座間市立相武台東小学校  
校長 山崎 聡子

早いもので令和5年も終わろうとしています。保護者の皆様におかれましては、忙しい毎日をお過ごしのことと思います。2学期は、遠足・連合音楽会・修学旅行・キャンプなどの行事をはじめ、たくさんの教育活動を実施しました。どの活動も実りあるものになり、子供たちも大きく成長しました。本日無事に終業式を迎えることができましたのも、保護者の皆様のご理解とご協力のおかげと感謝しております。

さて、いよいよ冬季休業に入ります。別に配付しました「冬休みの生活」をもとに、ご家庭でも休み中の過ごし方について話し合い、計画を立てて楽しい冬休みを過ごしていただきたいと思います。年末・年始は慌ただしい時期でもありますので、安全面・健康面には特に気を配っていただき、充実した休みとなるようお願いいたします。年明けの始業式で、元気な子供たちと再会できることを楽しみにしております。良いお年をお迎えください。また、来年もどうぞよろしくお願いいたします。

## 1月 行事予定 (前半)



下校時刻については、学年便りをご覧ください。

月	日	曜	行 事	下校時刻 (変更のみ)
1	1	水	元日	
	4	木	学校閉庁日	
	8	月	成人の日	
	9	火	3学期始業式 特短B4校時	全学年 12:15
	10	水	発育測定6年 特短A4校時	全学年 12:15
	11	木	給食開始 発育測定5年 スクールカウンセラー相談日	
	12	金	発育測定4年	

### 3学期の主な行事

都合により変更になることもありますので、ご了承ください。

- ★書き初め展 1/18 (木) ~ 1/22 (月)
- ★授業参観・保護者会
  - ・5年 2/15 (木)
  - ・4年 2/16 (金)
  - ・3年 2/19 (月)
  - ・2年 2/20 (火)
  - ・1年 2/22 (木)
  - ・6年 2/26 (月)
  - ・特支 2/27 (火)
- ★登校班会 3/1 (金)      ★給食終了・大掃除 3/13 (水)
- ★第54回卒業式 3/19 (火)      ★修了式・離任式 3/25 (月)



### お知らせ



### ❖3学期 スクールカウンセラー相談予定日❖

1月11日(木) 19日(金) 25日(木)      2月1日(木) 8日(木) 15日(木) 22日(木)  
3月1日(金) 14日(木)      ※相談の申し込みは、随時受け付けています。

## 冬季休業期間中の学校事務について

○学校の冬季休業中の電話受付・・・12月25日(月)～27日(水)・1月5日(金) 8:30～17:00

次の場合は、学校までご連絡ください。

- ・急な転出等で手続きが必要な場合
- ・お子さんに事故等があった場合(警察等関係機関にもご連絡ください。)

**学校 046-251-6446 座間警察署 046-256-0110**

★12月28日(木)・1月4日(木)は、学校閉庁日となります。学校閉庁日に緊急に連絡が必要な場合は、座間市教育委員会の就学支援課へご連絡ください。

**電話 046-252-8739 電話の受付時間 8:30～17:15(平日のみ)**

★冬季休業中の12月29日(金)から1月3日(水)は、学校での事務対応は行っておりません。

## ★ 書き初め展について ★

日時 1月18日(木)19日(金)22日(月)の3日間

時間 ① 9:30～11:30 ② 14:00～16:00

場所 各教室廊下

[参観に関するお願い]

- 1 参観者名簿を各クラス前に置きますので、ご記入をお願いします。
- 2 廊下や階段での私語は控えて、ご参観ください。
- 3 校舎内での写真撮影・ビデオ録画はご遠慮ください。

## 情報モラル実態調査について

(先日保護者の方と子供たちに実施していただいた教育ネットの情報モラルアンケートの本校の結果をお知らせします。)

### 〈結果〉

- ①昨年度と比較して、多くの学年で自分専用スマートフォンの所有率が増加しています。
- ②オンラインゲームについて、児童の利用実態と保護者の認識の差がみられました。特に「Splatoon」については、全学年10パーセント以上の差がありました。
- ③自宅学習のためにICT機器を利用する時間が昨年度と比較して増加しました。特に、3年生では、昨年度学習利用の回答率が0でしたが、今年度2割となりました。

### 〈結果から考えられること〉

- ・自分専用スマートフォンの所有の低年齢化、また、増加傾向がみられることから、ICT機器の基本的な使い方やインターネットを使う際の危険性や注意点などを年齢に合わせて伝えていく必要性が考えられます。
- ・オンラインゲームについて、児童の利用実態と保護者の認識の差がみられたことから、児童が保護者の見えないところでそれらを利用している可能性があります。そのため、長時間利用やオンラインゲームを介した他者との関わりに注意をしていく必要があります。
- ・自宅でのICT機器の利用の内容が、勉強で使用するものが昨年度と比べて増えたことから、ICT機器の有効な利用に向かう傾向があると考えられます。しかし、計画的な使用の仕方などルールを確認しながら進めていく必要があります。

土曜参観の際、情報モラル教室を4～6年生の保護者の皆様に参観していただきました。また、学校では、日々の授業や道徳においても、情報モラルについての指導をしています。これらの結果をふまえながら、情報モラルについての学習を引き続き大事に行っていきます。ご家庭でもICT機器の使い方やインターネット使用の危険性や注意点などをお子様と話し合っただけだと思えます。

